

Je pars les mains vides, l'attente dans le cœur.

La famille de

Monsieur Adolf Psenner

à la tristesse de vous faire part de son décès survenu le vendredi 9 avril.
Il s'est éteint paisiblement dans sa 86ème année.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Nous adressons nos plus sincères et chaleureux remerciements au personnel de l'unité 30 de l'hôpital de Bellerive ainsi qu'à toutes celles et ceux qui ont pris soin d'Adolf dans les dernières années de sa vie.

En sa mémoire, un don peut être effectué à Caritas suisse, CCP 60-7000-4 ou à la station ornithologique de Sempach, CCP 60-2316-1.